

Die Verwaltung informiert über das Projekt „NEILA“ (Nachhaltige Entwicklung durch interkommunales Landmanagement), welches aus dem Stadt.Umland-Konzept „ShaRegion“ hervorgegangen ist. Ziel ist die Entwicklung eines interkommunalen Lasten-Nutzen-Ausgleiches in Verbindung mit einem interkommunalen Siedlungsentwicklungskonzept, wobei die Aussicht auf Fördergelder besteht. Die Verwaltung appelliert an die Politik, dass diese an angebotenen Veranstaltungen teilnimmt und sich in den Prozess einbringt.